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Beantwortung der Anfrage AF-0278/2012 

Sehr geehrter Herr Schenke, 
 
Ich hatte bereits ausführlich in der 21. Sitzung des SWKT- Ausschusses am 27.10.11, sowie 
in der 51. Sitzung des HFA am 09.11.11 über die bis dahin geführten Gespräche mit dem 
TMBWK, dem TLVwA und dem TIM berichtet, sowie ausführlich in der 23. Sitzung des 
SWKT-Ausschusses am 19.01.2012 und in der 54. Sitzung des HFA am 25.01.2012 über die 
4. Sitzung der AG “Eisenach” am 29.11.11 im TIM mit den entsprechend notwendigen 
vereinbarten Verfahrensweisen zu einer Kabinettsbehandlung. 
 
Zum heutigen Stand beantworte ich Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.  
Es gibt seit o.g. Ausführungen noch keinen neuen Verfahrensstand, da das Thema Theater 
Eisenach bisher noch nicht im Thüringer Kabinett behandelt wurde. Ich habe bereits 
mehrfach im Januar und Februar im TMBWK und im TIM darauf gedrängt. Eine zeitliche 
Aussage kann ich zum gegenwärtigen Zeitpunkt leider nicht machen. 
 
Zu 2.  
Sobald eine Entscheidung zum Abschluss einer Finanzierungsvereinbarung vorliegt, werden 
der Stadtrat und die Öffentlichkeit informiert. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


